

Bupati Pasaman Apresiasi MTQ Nagari Taruang Taruang Selatan

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 3, 2024 - 18:32



Pasaman, - Semenjak pemekaran, Nagari Taruang Taruang Selatan Kecamatan Rao, gelar MTQ perdana yang dibuka langsung oleh Bupati Pasaman Sabar AS di halaman Masjid Istiqomah Pancahan Taruang Taruang Selatan Kecamatan Rao, Sabtu, (03/08/2024).

Sementara itu Bupati Sabar AS dalam arahannya mengatakan, Pelaksanaan MTQ yang dilaksanakan oleh Nagari Taruang Taruang Selatan yang sangat

meriah ini perlu kita apresiasi dan langkah ini merupakan salah satu wujud pelaksanaan salah satu program Pasaman berimtaq.

Disamping itu, kegiatan MTQ ini nantinya akan dapat memberikan pemahaman dan pendalaman Al Qur'an terhadap masyarakat terkhusus generasi muda, dan kita berharap dengan momen MTQ ini bisa memberikan kedamaian di tengah masyarakat, tambah Sabar.

Kemudian Program prioritas lainnya sangatlah penting, diantaranya Pendidikan dan pengobatan gratis, sangat lah wajar kiranya Program ini tetap kita lanjutkan, ini sangat membantu masyarakat secara langsung, masyarakat tidak perlu memikirkan biaya yang harus dikeluarkan untuk pendidikan dan kesehatan, tutup Sabar AS.

Wali Nagari Taruang Taruang Selatan H.M.Thamrin, SP. dalam kesempatan tersebut mengatakan, Pelaksanaan MTQ ini merupakan yang pertama dilaksanakan.

Dengan hadirnya Bupati Sabar AS untuk membuka MTQ ini merupakan momen yang sangat berharga bagi masyarakat Taruang Taruang Selatan, kita salud terhadap program beliau yang sangat menyentuh secara langsung terhadap Masyarakat, ungkap Thamrin yang juga pucuk adat ini.

Ditempat yang berbeda, Salah seorang tokoh masyarakat yang juga tokoh adat daerah setempat mengatakan, kita sangat apresiasi terhadap program Pasaman terutama pendidikan gratis dan kesehatan gratis, kita berharap beliau bisa meneruskan program ini, kami sangat terbantu dengan program ini, jelasnya.

Ketua Pelaksana sekaligus Ketua LPTQ Nagari Taruang Taruang Selatan Muhammad Arif, S.Pd. dalam laporannya menjelaskan, kegiatan MTQ kali ini melaksanakan sebanyak 5 cabang perlombaan, yang diikuti oleh lebih seratus peserta.